
 

 

CITTÀ  DI  BAGHERIA 
Provincia di Palermo 

 
COPIA  DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

 
 
N. 54 del Registro 
 
DATA: 30.10.2014 

OGGETTO: O.d.G. n.7 del consigliere D.co “Offriamo un 
parco giochi ai nostri bambini”. 

 
 
L’anno duemilaquattordici, il giorno Trenta del  mese di ottobre, dalle ore 10:53 in poi, nel 
Palazzo di Città, si è riunito il Consiglio Comunale in seduta ordinaria per trattare l’argomento 
posto all’ordine del giorno di cui alla determinazione del Presidente del Consiglio comunale n. 
61013 del 24 ottobre 2014,  ritualmente notificata a tutti i Consiglieri Comunali. 
Consiglieri assegnati al Comune  n° 30  
Consiglieri in carica   n° 30 
 
Il Presidente dispone l’appello nominale, da cui risulta quanto segue: 

All’appello nominale risulta quanto segue: 

N.ro CONSIGLIERI Pres. Ass. N.ro CONSIGLIERI Pres. Ass.
1 TRIPOLI FILIPPO MARIA x 16 GIAMMARRESI GIUSEPPE x
2 AIELLO PIETRO x 17 SCARDINA VALENTINA x
3 DI STEFANO DOMENICO x 18 VELLA MADDALENA x
4 MAGGIORE MARIA LAURA x 19 AIELLO ALBA ELENA x
4 AMOROSO PAOLO x 20 CIRANO MASSIMO x
6 RIZZO MICHELE x 21 CHIELLO GIUSEPPINA x
7 TORNATORE EMANUELE x 22 AIELLO ROMINA x
8 ALPI ANNIBALE x 23 FINOCCHIARO CAMILLO x
9 GARGANO CARMELO x 24 VENTIMIGLIA MARIANO x

10 LO GALBO MAURIZIO x 25 CASTELLI FILIPPO x
11 D'AGATI BIAGIO x 26 D'ANNA FRANCESCO x
12 BARONE ANGELO x 27 GIULIANA SERGIO x
13 GIAMMANCO ROSARIO x 28 BELLANTE VINCENZO x
14 CLEMENTE CLAUDIA x 29 BAIAMONTE GAETANO x
15 MAGGIORE MARCO x 30 PALADINO FRANCESCO x

 
Consiglieri presenti  n. 21                   Consiglieri assenti n. 9 
 

 Risultato legale il numero degli intervenuti, assume la Presidenza Claudia Clemente. 

 Partecipa il Segretario comunale Eugenio Alessi. 

 
 



 

 

 

 

 
                                                         Verbale della seduta 
 

 
 

-Seduta ordinaria del Consiglio comunale; 
 
-Adunanza  Pubblica; 
 
-Partecipa il Segretario generale del Comune, dott. Eugenio Alessi. 
 
-Per l’amministrazione, sono presenti:  il Sindaco Patrizio Cinque e gli assessori: Fabio Atanasio, 
Luca Tripoli, Rosanna Balistreri , Maggiore Maria Laura.  
Designati in qualità di scrutatori , nel corso dell’odierna seduta, i consiglieri:  

1. Chiello Giuseppina  
2. Giuliana Sergio 
3. Rizzo Michele 

 
-Si dà atto del numero dei presenti per cui si dichiara valida la seduta ai sensi dell’art. 49 
dell’O.R.E.LL. approvato con legge regionale n. 16/63; 

 
Il Presidente pone in trattazione il punto n.4 posto all’ordine del giorno avente ad 

oggetto: “O.d.G. n.7 del 29.09.2014 del cons.Di Stefano D.co: “Offriamo un parco giochi ai nostri 
bambini”. Invita, pertanto, il proponente ad illustrare il punto. 

 
Entra il consigliere Giammarresi (presenti VENTIDUE). 

 
Consigliere Di Stefano D.co: legge ed illustra l’O.d.G. presentato (All.1). Aggiunge e sottolinea 
che con poco si può creare uno spazio da dedicare ai bambini. Invita, pertanto, 
l’Amministrazione ad adoperarsi affinché questo piccolo progetto possa realizzarsi. 
 
Consigliere Vella Maddalena: legge un suo intervento che deposita alla Presidenza (all.2). 
Consigliere Aiello Pietro: apprezza l’O.d.G. ma, come ha già chiesto il cons. Vella, chiede che si 
convochi il dirigente per chiarire  se questo O.d.G. andrà ad incidere sul bilancio. 
 
Alle 21.05 si sospendono i lavori per permettere il salvataggio del file 
Alle 21.18 si riprendono i lavori. 
 
Segretario Generale: interviene per rispondere al quesito richiesto. Dichiara che l’O.d.G. in 
oggetto è conforme al regolamento, nella fattispecie del contenuto è un atto di indirizzo che 
formula all’Amministrazione attiva la relativa conseguente esecuzione e quindi, in questo 
momento non necessita della presenza del dirigente ai servizi finanziari perché lo stesso non 
potrebbe neanche esprimersi non essendoci uno studio di fattibilità che quantifica il tipo di 
spesa da inserire nel bilancio. 
 
Consigliere Barone Angelo: premette che la sua è una considerazione per evidenziare che gli 
ordini del giorno vanno anche considerati per le finalità e per il buon senso; gli sembra, 
pertanto, fuori luogo avere delle preclusioni per delle sottigliezze o delle procedure che poi 
dovranno essere valutati dagli uffici. 
Assessore Balistreri Rosanna: riferisce che, da un paio di mesi,  già il suo assessorato si muove 
nella direzione di trovare spazi pubblici per i bambini infatti informa che sono state firmate 2 
convenzioni per Piazza Butera e per il giardino della scuola Cirincione. Evidenzia che il suo scopo 



è quello di creare un giardino in ogni scuola, cercando personalmente degli sponsor e non 
credendo molto nell’efficacia dei bandi.  Vuole continuare in questa direzione e,  perché no, il 
terzo sito potrebbe essere quello di via Orazio Costantino. 
Consigliere Lo Galbo Maurizio: riteneva necessaria la presenza del dirigente. Non comprende 
cosa stia succedendo rispetto alle proposte di buon senso e di utilità dell’opposizione. Non vede 
cosa ci sia di così anomalo in un O.d.G. che pensa al benessere dei bambini. Non comprende 
perché non devolvere il gettone di questa seduta per potere istituire un parco giochi per i 
bambini. Conclude che rispetto a questo punto non ci sono colori politici che tengano perciò 
invita tutta l’aula ad approvarlo. 
Consigliere Maggiore Marco: propone, a nome del M.5.S. di emendare l’emendamento 
cassando  la parte in cui si parla di devolvere il gettone di presenza. 
 
 Il Presidente riferisce che l’O.d.G. non si può emendare a meno che non ci sia l’accordo 
tra le parti e legge a tal uopo l’articolo 50 comma 3. 
 
Consigliere Di Stefano Domenico: Ringrazia il Segretario generale per il suo chiaro puntuale 
contributo allorché dichiara che non c’è necessario acquisire alcun parere contabile in quanto 
questo O.d.G. non prevede alcun impegno di spesa. Ringrazia, altresì, l’assessore Balistreri per la 
sua disponibilità e assenso a questa proposta. Per quanto riguarda l’emendamento proposto 
dal M.5S puntualizza che il suo è solo un invito a devolvere il gettone di presenza  della seduta 
odierna, poi ciascuno  sarà considerato libero di fare la sua scelta. Se il problema poi, dovesse 
essere questo è d’accordo all’emendamento purchè si approvi l’O.d.G. 
 
 Rientra il consigliere Tornatore (presenti VENTITRE’). 
 
Consigliere Maggiore Marco: dichiara che trattandosi di un semplice invito il M.5.S. non può fare 
a meno di votare favorevolmente questo O.d.G.. 
 
Il Presidente pone in votazione l’O.d.G. n.7 del consigliere Di Stefano D.co avente ad oggetto: 
“Offriamo un parco giochi ai nostri bambini”. 
 
Consigliere Di Stefano D.co: - per dich.di voto – ringrazia i colleghi del M.5.S e i colleghi 
dell’opposizione per aver accolto la sua proposta. 
 
Indi con l’assistenza degli scrutatori Barone, in sostituzione di Rizzo, Chiello e Giuliana accerta il 
seguente risultato: 
 
   Consiglieri presenti   n.23 
   Consiglieri favorevoli  n.23 
 
e, dichiara e proclama che il Consiglio comunale ha approvato all’unanimità il superiore O.d.G. 
 

Esce il consigliere Castelli (presenti VENTIDUE) 
 
Il Presidente, vista l’ora tarda, propone di sospendere i lavori per determinarsi, sentita la 
conferenza  dei capigruppo, sul prosieguo dei lavori. 
 
Consigliere D’Agati Biagio: - sull’ordine dei lavori – propone di continuare con i lavori perchè 
ormai mancano solo due punti da trattare. 
Consigliere Maggiore Maria Laura: - sull’ordine dei lavori – vuole sottolineare che vero è che 
mancano solo due punti ma è vero anche che uno dei due punti è proposto da un dirigente 
oggi assente pertanto ritiene non molto utile proseguire con i lavori. 
 
Il Presidente specifica che ancora mancano un O.d.G., una mozione e una delibera e per 
quest’ultima deve fare una comunicazione. 
 



Consigliere Di Stefano D.co: sull’ordine dei lavori – chiede chiarimenti in merito al punto n. 9 
posto all’ordine del giorno avente ad oggetto: “Riduzione a 35 anni per estumulazione salme 
presso cimitero comunale” giacché non gli è chiaro se è stato ritirato o no. 
 
 

 











 
Il Consigliere Anziano Il Presidente Il Segretario Comunale 

F.TO Tripoli Filippo Maria F.TO Claudia Clemente F.TO Eugenio Alessi 

 
 
 
 

P U B B L I C A Z I O N E      D E L I B E R A Z I O N E 
 
Copia della presente deliberazione verrà pubblicata in data ____________________ ai sensi 
dell’art. n.32, comma 1, della Legge n.69/2009 nel sito internet del Comune: 
www.comune.bagheria.pa.it – sez. Albo Pretorio on line e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi, 
così come previsto dall’art.  n.124, comma 2, del decreto legislativo 267/2000. 
 
Bagheria lì, _____________     Il Segretario Generale 
 

    
          
 
 

C E R T I F I C A T O      D I      P U B B L I C A Z I O N E 
 
Si attesta che copia della deliberazione è stata pubblicata nel sito internet del Comune di 

Bagheria: www.comune.bagheria.pa.it -  sez. Albo Pretorio on line per quindici giorni 

consecutivi: ______________________ 

                                                                                     
l’Incaricato        Il Segretario Generale  

      
                   

 
_____________________________________________________________________________________________ 

 
ESECUTIVITA’ 

 
 La presente deliberazione è divenuta esecutiva, ai sensi dell’art. 134, comma 3 del T.U. 
approvato con D.Lgs. 267/2000. 
 
Bagheria lì, ________________________        Il Segretario Generale 
              
         
 
 
 
 
 
 
E’ copia conforme all’originale, per uso amministrativo 
 
Dalla Residenza Municipale, lì ________________ 
 
            Il Segretario Generale  
 


